

Publié le 13 septembre 2012

La Banque Postale financera les Epl dès 2013

A l'occasion d'une conférence de presse de rentrée qui s'est tenue le 6 septembre, Philippe Wahl, président du directoire de la Banque Postale a confirmé le positionnement de la banque sur le marché du secteur public local. Les premiers prêts aux Entreprises publiques locales sont prévus pour le 1er semestre 2013.

Après avoir mis en place une offre de crédit à court terme dès le mois de juin, la Banque Postale qui souhaite « devenir la banque des territoires » va élargir son offre auprès des collectivités locales et leur proposera des prêts moyen et long terme dès le mois de novembre. Dans le prolongement des récents échanges entre Jean-Paul Bailly, président du Groupe La Poste et Jean-Léonce Dupont, président de la FedEpl, Philippe Wahl a annoncé que l'offre de financements de la Banque Postale allait être progressivement élargie, entre aujourd'hui et la mi-2013, « aux bailleurs sociaux, aux Sociétés d'économie mixte, aux Entreprises publiques locales et aux établissements de santé ».

Par Florian POIRIER